carta de nuestras compañeras desde las

Córdoba, 25 de Marzo de 1971-

cárceles de Córdoba

AL Pueblo de Córdoba:

Una vez más el Pueblo de Córdoba, ha sabido ocupar el primer puesto de lucha, en el largo camino de la guerra revolucionaria en la Argentina. Y una vez más ha hecho trastabillar la "estabilidad" del régimen, que cada vez, es y será, más impotente, para contener el avance inexorable de la revolución.

El pueblo es consciente que sus enemigos no dudarán un instante en usar los métodos más sanguinarios, para defender sus intereses y mantenerse en el poder. Ante ello comprende que a la violencia represiva de la dictadura debe responderse con la violencia organizada y revolucionaria de los trabajadores.

El 15 de marzo ha sido un paso adelante con respecto al Cordobaza, no sólo por su carácter masivo, sino por la mayor organización en el empleo de los métodos de lucha.

El ERP estuvo firme en las barricadas demostrando que sus acciones armadas, no son acciones aisladas de la lucha obrera, que sus combatientes son parte directa del pueblo y fundamentalmente, que la guerra revolucionaria, es una guerra de masas, donde debe participar el pueblo en su conjunto, organizado en el Ejército del Pueblo. Solo ello hará posible la victoria.

La cárcel es para nosotros, un puesto más de combate, desde ella continuaremos librando la batalla contra el régimen. Desde aquí enviamos nuestro apoyo incondicional y combatiente a la lucha revolucionaria de la clase obrera y el Pueblo.

¡A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA! ¡VIVA EL ERP!

Cárcel del Buen Pastor